

PEDOMAN BAGI PENULIS

Ruang lingkup naskah yang dimuat dalam *Majalah Polimer Indonesia* merupakan hasil penelitian dan pengembangan dalam bidang polimer, dengan bahasan meliputi: Sintesis dan reaksi polimer, paduan polimer, polimer komposit, modifikasi polimer, fisika polimer, pemrosesan polimer dan pengembangan produk polimer.

NASKAH

Naskah ditulis dalam bahasa Indonesia atau bahasa Inggris, diketik secara rapih pada kertas ukuran A4 menggunakan *software* pengolah kata versi Windows Microsoft Word, dengan jarak baris 1 spasi dan jenis huruf times new roman. Naskah ditulis dalam bentuk satu kolom dengan ukuran margin masing-masing 3 cm dan 2,5 cm untuk margin atas dan bawah, dan 3,5 cm dan 2,5 cm masing-masing untuk margin kiri dan kanan. Bagian awal naskah harus mencakup bagian-bagian berikut ini (sesuai urutan): **Judul naskah** (14 pt) tidak lebih dari 30 kata, disertai **nama penulis** (11 pt, bold), nama instansi atau lembaga penulis dan alamat penulis yang mudah dihubungi (11 pt, italic). Sertakan pula nomor telpon, fax atau e-mail. Judul naskah ditulis kembali di dalam abstraks sebagai kalimat pertama. **Abstrak** (11 pt) ditulis dalam bahasa Indonesia dan bahasa Inggris mencakup latar belakang, cara kerja, hasil dan kesimpulan. Abstrak ditulis singkat dan jelas dan tidak melebihi jumlah 200 kata. **Kata kunci** minimal berisi 5 kata. Struktur naskah terdiri dari **Pendahuluan**, **Metode Percobaan** (meliputi bahan dan cara kerja), **Hasil dan Pembahasan**, **Kesimpulan**, **Ucapan Terima Kasih**, dan **Daftar Pustaka** yang semuanya ditulis dengan ukuran huruf 12 pt. Semua judul bab ditulis dengan huruf kapital.

DAFTAR PUSTAKA

Acuan daftar pustaka yang diacu **minimal 80%** terbitan tahun 2006 atau lebih, ditulis sesuai dengan kronologis bahasan. Penomoran dilakukan menggunakan angka romawi dalam tanda kurung kurawal, sesuai dengan contoh berikut : [1]. Van der Geer J, Hanraads JA, Lupton RA. The art of writing a scientific article. J Sci Commun 2010;163:51-9. [2]. Strunk Jr W, White EB. The elements of style. 4th ed. New York: Longman; 2000. dan [3]. Mettam GR, Adams LB. How to prepare an electronic version of your article. In: Jones BS, Smith RZ, editors. Intriduction to the electronic age, New York: E-Publishing Inc; 2009, p. 281-304.

GAMBAR DAN TABEL

Keterangan gambar ditulis di bagian bawah gambar atau grafik dengan penomoran sesuai dengan alur pembahasan. Judul ditulis dengan huruf tebal miring, sejajar dengan teks tanpa indent. Setiap gambar diberi keterangan sejelas dan seinformatif mungkin. Apabila diminta, gambar asli akan dikembalikan kepada penulis dalam waktu selambat-lambatnya satu bulan. Apabila dalam jangka waktu yang telah ditentukan penulis tidak menghendaki gambar tersebut, redaksi berhak memusnahkan gambar tersebut. Keterangan tabel ditulis di bagian atas tabel dengan penomoran sesuai dengan alur pembahasan. Judul tabel ditulis dengan huruf tebal miring, sejajar dengan teks tanpa indent. Setiap tabel diberi keterangan sejelas dan seinformatif mungkin.

PERSAMAAN

Penulisan persamaan kimia dan atau persamaan matematik dilakukan tanpa *indent* dan diberi nomor dengan angka arab, sesuai dengan alur pembahasan.

Naskah dikirimkan ke Redaksi *Majalah Polimer Indonesia* melalui email mpi@hpi-polimer.org. Dewan redaksi berhak menolak suatu karangan yang dianggap tidak memenuhi syarat, setelah mendengar pendapat beberapa ahli. Dewan redaksi berhak mengubah dan menyesuaikan bahasa dan istilah tanpa perubahan isi, dengan tidak memberitahukan kepada penulis terlebih dahulu. Jika perubahan isi dianggap perlu, maka akan dikonsultasikan dengan penulis. Naskah yang dimuat dalam *Majalah Polimer Indonesia* menjadi hak Perhimpunan Polimer Indonesia (HPI) dan penerbitan kembali harus seizin Dewan Redaksi.